



ESTADO ESPAÑOL

EL MINISTRO DE JUSTICIA.

PARTICULAR

Vitoria, 14 de Julio de 1938  
II Año Triunfal

Sr.D.Diego Hidalgo

P a r i s

Mi querido amigo:

Con la satisfacción de saberlo sano y salvo de la brutal acometida de las hordas rojas, recibo su amable carta del 28 de Junio último, satisfacción que se acrecienta al comprobar su incorporación y prestación de trabajos eficaces al glorioso Alzamiento Nacional.

Dura lucha, aunque ya vencida, la sostenida en la Santa Cruzada de liberación de nuestra España, que confirma, con la realidad dolorosa de tanta tragedia y tanta sangre vertida, la verdad de nuestros Ideales inmutables. Gracias a Dios que el sacrificio heróico de la juventud española, comparable en su fe y valor a la que hizo grande nuestra Patria en las épocas de su mayor esplendor, nos lleva por caminos de victoria acercándonos cada día más al triunfo total y definitivo.

Muy agradecido a sus atenciones y recuerdo afectuoso. Como Vd. sabe, yo me hallo en Vitoria, al frente del Ministerio de Justicia, trabajando por la restauración de la Patria sobre postulados tradicionales que la hagan digna y gran-

de, como se merecen nuestros heróicos combatientes que, dirigidos por S.E. El Generalísimo, Caudillo Providencial de nuestro pueblo en éstas horas históricas, por Dios y por España hacen diariamente, en los campos de batalla, la ofrenda generosa de su vida.

Reiterándole el testimonio de mi leal y buena amistad, felicitándole por haberse librado de la zona roja y saludándole afectuosamente, quedo suyo buen amigo que le envía un abrazo

*H. Hidalgo Schnur*